



Direction générale

Service Communication

Communiqué relatif à un feu d'envergure à Kayl

Un feu d'envergure s'est déclaré cette nuit avant 3 heures du matin dans une résidence de la rue du commerce à Kayl.

Les premières unités sur place ont fait état d'un violent feu au premier étage de l'immeuble d'habitation avec plusieurs personnes réfugiées sur le toit du bâtiment et d'autres potentiellement disparues.

Les pompiers ont été en mesure de rapidement évacuer les personnes du toit avant de concentrer leurs efforts sur la recherche de potentielles victimes disparues. En parallèle de nombreux moyens ont été engagés afin de maîtriser le feu qui s'était propagé au toit du bâtiment et menaçait d'atteindre deux bâtiments d'habitation adjacents.

Le bilan des victimes fait à 6h00 ce matin état d'une personne décédée et de 10 blessés dont plusieurs dans un état grave pris en charge par les équipes médicales. Les travaux d'extinction sont encore en cours et se prolongeront jusque dans la matinée.

Un lieu d'accueil des victimes indemnes (LAVI) a été établi avec l'aide du Groupe de support psychologique et le soutien de la commune de Kayl afin de prendre en charge une trentaine de membres des familles et impliqués. Le relogement est en cours d'organisation.

Une soixantaine de pompiers ont été mobilisés. Il est également à relever que deux ambulances sont venues en renfort depuis la France.

Contact presse :

Cédric Gantzer

621 821 709